

7月

の

学校

「行事、次々に。一学期もあとわずか」

給食週間: 6/29 - 7/2

6月は「食育月間」食物が口に入るまでの経過を知ったり、食べ物の身体の中での働きを知ったりして、毎日の食事の大切さを思う機会です。

音楽会後のこの時期に更級小でも給食週間を設けています。児童会では今年から発足した「健康を大切に委員会」から、給食週間の紹介がありました。健康を大切に委員会は今ま



健康を大切に委員会



腸ってこんなにながい!

での保健委員会と給食委員会を統合した委員会です。期間中の29日と1日の2回は第2給食センターの栄養士と栄養教諭の先生方のお話でした。低学年にはエプロンシアターで腸の長さを見せていただいたり、「うんち」からお腹の中の食物の働きを知ったり、楽しく真剣に聞いていました。残食ゼロを目標にしました。



3年生薬草採り 7/15

縄文まつりでふるまう薬草茶のドクダミをとりました。3年生の大事な仕事です。友の会の方に教えていただき、当日はネギ・サツマイモ畑の草取りもがんばりました。



「姉妹学級スポーツ大会」7/2

児童会「なかよし委員会」の進行で、姉妹学年対向の玉入れ大会でした。短時間でしたが玉が入りすぎて数えるのに困るほどの白熱線でした。

4年生社会見学 7/6



下水幹線を掘ったシールドマシン



圧縮機をスイッチオン!



「アクアパル千曲」では、きれいな施設の中で水処理に微生物も活躍している様子を見せていただき驚きました。坂城町葛尾の「可・不燃物処理場」ではゴミ焼却の様子を見学し、鉄類を圧縮するのを目の前で見ました。下水に流しては困るものがあること、ゴミ分別の大切さを実感した一日でした。

7月参観日 9日(高学年) 16日(低学年)

今年は各先生方が教室の授業で電子黒板やコンピュータを利用しようと心がけています。動きのある教材を見せたり、児童のノートを全員にすぐ見せたりするよさがあることがわかってきました。10月には千曲市の学校を中心に、ICT機器を授業で活用する研究会(長野県視覚放送研究会大会 <http://www.chikuma-ngn.ed.jp/eabs/>)があり、更級小は「音楽」を見ていただきます。わかりやすい授業をめざして研究を進めています。



「簡易電子黒板」で大きな数の学習



音楽参観「和楽器」の学習



参観日には、救命救急講習会や一年生の給食試食会も行われました。

読み聞かせの会スペシャル! 7/16



更級語り部の会」の皆さん方が、明德寺さんに伝わる琵琶演奏をバツクに「耳なし芳一」を語って下さいました。すごい迫力にサインが目につかび、日頃練習している児童も「僕たちと全然違う」と感想を述べて、いい目標になりました。

